
  

 

Bewerbe                                                                                            

Dich um eine Mitarbeit im                                                                 

Beirat für behinderte Menschen der Stadt Cottbus 
 

 

Was macht der Beirat? 

Der Beirat soll die Stadt-Verordneten und die Stadt-Verwaltung beraten, was sie für die Menschen 

mit Behinderungen tun können. 

 

Wer kann sich bewerben? 

Alle Bürger ab dem 18. Lebens-Jahr können sich bewerben. 

Sie müssen aber in Cottbus wohnen. 

Insgesamt sollen 11 Einwohner im Beirat mitarbeiten. 

Auch Organisationen, die sich um Behinderte kümmern, können jemand vorschlagen. 

 

Wie lange kann ich im Beirat mitarbeiten? 

Die Stadt-Verordneten sagen ja zu mir, dann kann ich von 2024 bis 2029 mitarbeiten. 

 

Was muss ich tun, wenn ich mich bewerben will? 

Ich muss einen schriftlichen Antrag stellen. 

Den muss ich in einen Brief legen und ihn richtig zumachen. 

Auf den Brief muss ich schreiben: 

 „Bewerbung für die Mitarbeit im Behinderten-Beirat der Stadt Cottbus“ 

 

Den Brief muss ich dann an diese Adresse schicken: 

Vorsitzender der Stadt-Verordneten-Versammlung Cottbus 

Erich-Kästner-Platz 1 

03046 Cottbus 
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Was muss ich noch im Brief aufschreiben? 

      - Mein Name, meine Wohnung, meine Telefon-Nummer und Email-Adresse und wann ich 

        geboren bin. 

      - Wenn ich jemand anderen vorschlage, muss der schreiben, dass er einverstanden ist. 

 

Wenn ich noch Fragen zur Bewerbung habe? 

Dann kann ich den Beauftragten Herrn Franzke fragen. 

Seine Kontakt-Daten sind: Telefon-Nummer.: 0355 612 2017 oder  

mit E-Mail an Behindertenbeauftragter@cottbus.de. 
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